

MORENA DEFIENDE A GOLPES EL PACTO PATRIARCAL

Por: Roberto González Villarreal, Lucía Rivera Ferreiro, Marcelino Guerra Mendoza. Columna: CORTOCIRCUITOS. 24/02/2021

Iguala, Guerrero. 24 de febrero. Un grupo de mujeres arremetió a golpes contra feministas que se manifestaban contra la candidatura de Félix Salgado Macedonio, acusado de violación, en la visita del Peje a Iguala, para conmemorar el Bicentenario de la Bandera Nacional ([Golpean a feminista en Iguala; protestaban contra Félix Salgado, ante la llegada de AMLO](#))

Mujeres que defienden a un macho acusado de violación. Una sobrina que defiende al tío y al político acusado de violación.^[1] El Peje que dice “Ya chole” sobre el tema.^[2] El resultado: feministas golpeadas. ¡Otra vez! ¡Una vez más! Ahora usando a otras mujeres para reprimir a sus congéneres. Feministas asaltadas, heridas y humilladas, para mostrar quién manda, quién es el mandón, incluso usando a otras mujeres.

Y seguirán los ataques contra las feministas, su linchamiento moral y la imposición de un candidato impresentable, indefendible, salido de los peores zócalos de la vieja y la nueva política de los machos, sus poderes y sus vergüenzas.

MORENA hace rato que enseñó el cobre. MORENA ha engañado de múltiples formas. MORENA continúa el neoliberalismo. MORENA defiende ahora a lo peor de la política de los machos. El Peje se aferra a su machismo irredimible.

No, MORENA no es el partido de transformación alguna, menos aún una fuerza social progresista; hoy día, en Iguala, ha mostrado su verdadera razón de ser: LA DEFENSA DEL PACTO PATRIARCAL, como sea, con lo que sea.

La defensa a golpazos de un acusado de violación ([El oscuro caso Salgado Macedonio en el país de los feminicidios](#)); la defensa a toda costa de un impresentable; la utilización de mujeres para golpear a mujeres. ¿Y todavía hay quién defienda todo esto?

Al defender al Peje, a Mario Delgado, a MORENA, no se está defendiendo a ningún transformador, sino al cómplice, al garante, al defensor del machismo y el heteropatriarcado.

¡Qué vergüenza Peje! ¿Hasta dónde estás dispuesto a llegar para imponer a un candidato denunciado por acoso y violación?

Fotografía: ahoraguerrero

[1] <https://www.facebook.com/misael.habana>

[2] <https://aristeginoticias.com/1802/mexico/ya-chole-dice-amlo-sobre-campana-contra-salgado-macedonio-enterate/>

Fecha de creación

2021/02/24